





For info and visits, contact Svetlana
+33 (0)7 62 28 13 33  

7 Pièces

210 m²

Réf. 8799467432

1 750 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

YESSI
LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Antibes secteur résidentiel : Villa 6-7 pièces d'environ 210m2, 4 chambres + grand bureau en mezzanine et son studio indépendant de 27m2 sur une parcelle de 1525 mètres carrés au cœur d'un secteur résidentiel d'Antibes. Terrain plat orienté sud, très arboré avec de nombreux arbres et sujets, oliviers, mûrier, une piscine avec roches naturelles et cascade, terrasses et pool house, barbecue. Un puits de forage d'eau est installé. Un garage avec rangement, possibilité de garer plusieurs véhicules dans la propriété. Proche de la gare et des commerces sans les nuisances. A visiter ! Pour parler à ...

Antibes residential area: Villa of approximately 210 sqm including 6 or 7 rooms, 4 bedrooms + large office on the mezzanine and its independent studio of 27 sqm on a plot of 1,525 sqm in the heart of a residential area of Antibes. Flat south-facing garden planted with many trees and subjects, olive trees, mulberry, a swimming pool with natural rocks and waterfall, terraces and pool house, barbecue. A water borehole is installed. A garage with storage room, possibility to park several vehicles in the territory. Quiet location close to the railway station and shops. Recommended for a visit! To ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

